
ПОГОДА
СРЕДА, 26 мая: температура 
+16...+29, давление 757 мм, 
ветер С-В, 3-4 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 27 мая: темп. +17...+30, 
давление 759 мм, ветер Ю-В, 2-5 м/сек.                                        
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Семьи с детьми получат новые меры поддержки – приняты социаль-
ные поправки «Единой России» по итогам послания президента.
• В Волгоградской области пройдет неделя приемов по вопросам 
материнства и детства.
• Страхование аграриев от стихийных бедствий станет более 
доступным.

Пожароопасный сезон
В Волгоградской области про-

ходят противопожарные рейды, 
которые продлятся до конца по-
жароопасного периода. В них 
принимают участие сотрудники 
профильного комитета вместе с 
представителями местных админи-
страций, лесничеств, добровольных 
пожарных формирований и казаки. 
Специалисты проводят с людьми 
разъяснительную работу и говорят 
о необходимости соблюдения пра-
вил пожарной безопасности. Стоит 
отметить, что в пожароопасный 
период на территории Волгоград-
ской области запрещен самоволь-
ный пал сухой травы. Также нельзя 
разводить костры, бросать горящие 
спички, окурки, стекло и мате-
риалы, промасленные или пропи-
танные горючими веществами. За 
нарушение правил гражданам гро-
зит административная ответствен-
ность. Более подробно читайте на 
4-ой странице данного номера газе-
ты «Прихоперье». 

Заслуженное 
серебро

14-15 мая на базе Государствен-
ного автономного учреждения 
Волгоградской области «Центр 
развития адаптивных видов спор-
та» прошла XVIII Спартакиада 
инвалидов Волгоградской области.  
От  нашего района при финансо-
вой поддержке районной админи-
страции принял участие инвалид 
первой группы по зрению Артем 
Васильев из х.Нестеровского. Как 
сообщил заместитель начальника 
отдела по делам молодежи, спорту, 
культуре и социальной политике ад-
министрации Алексеевского муни-
ципального района С.В.Дерюгин, 
наш земляк выступил в двух дис-
циплинах –  в беге на 60 метров и в 
прыжке в длину с разбега.  По ито-
гам соревнований Артем стал сере-
бряным призером соревнований, 
пробежав 60 метров с результатом 
8,9 секунды, а в прыжках в длину 
с разбега улетел на четыре метра 
двадцать сантиметров. На цере-
монии награждения всем победи-
телям и призерам спартакиады 
были вручены грамоты и медали 
от  Комитета физической культуры 
и спорта Волгоградской области. 
Поздравляем Артема с очередной 
победой! Так держать!

Победитель 
из соцсети  

Накануне 9 мая в Одноклассни-
ках на страничке МБУК «МКДЦ» 
проходил онлайн конкурс «Песни 
Победы», в котором могли при-
нять участие все желающие из 
Алексеевского района. Видео при-
нимались до 7 мая. Результаты 
онлайн конкурса огласили на теа-
трализованном концерте «Серд-
це Родины моей», посвященном 
76-ой годовщине Великой побе-
ды. Таким образом, победителями 
стали Ольга Селиванова из хутора 
Ларинского и вокальная группа 
«Рябинушка» МБУК «Ларинский 
КДК». Победители были награж-
дены дипломами и призами.

Кристина ТАМАХИНА.  

12+

СОЛНЦЕ
Восход: 04:11
Заход: 20:04
ФАЗА ЛУНЫ
Полнолуние,  в 
полночь будет ос-
вещено 99%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

• 2 стр.: «Задумок много - будем воплощать»;
• 3 стр.:  Тематическая страница 
«До 16-ти и старше»;
• 4 стр.: «Популярность выросла».

ВЕСТИ РЕГИОНА
СОСТОЯЛСЯ  

ПЕРВЫЙ 
ВСЕРОССИЙСКИЙ 

ФОРУМ ВЕТЕРАНОВ
Пленарная сессия прошла в Три-

умфальном зале музея-панорамы 
«Сталинградская битва» и объедини-
ла представителей 70 субъектов РФ. 
Участники поддержали предложе-
ние губернатора Волгоградской об-
ласти Андрея Бочарова объединить 
усилия и полностью реконструиро-
вать весь мемориальный комплекс 
на Мамаевом кургане к 80-летию 
Победы советского народа в Великой 
Отечественной войне.

 Напомним, форум проводился 
на прошлой неделе благодаря победе 
Волгоградской областной организа-
ции ветеранов в конкурсе Президент-
ских грантов с проектом «Сталин-
градская твердыня — сплав характера 
народов всех регионов страны». 

Губернатор Андрей Бочаров вы-
соко оценил роль ветеранских орга-
низаций в формировании текущей 
и стратегической повестки, реали-
зации социально-экономических 
планов развития Волгоградской 
области и страны в целом. В регио-
не взаимодействие с ветеранскими 
организациями выстроено на си-
стемной и конструктивной основе: 
ветераны активно участвуют в фор-
мировании и реализации программ 
развития, делятся своим опытом и 
знаниями с молодежью, проводят 
работу по увековечиванию памяти 
фронтовиков и всех земляков, внес-
ших значительный вклад в разви-
тие Волгоградской области.

 С участием ветеранского со-
общества продолжается системная 
работа по поддержке старшего по-
коления, которая получила до-
полнительное развитие в условиях 
пандемии новой коронавирусной 
инфекции. Дополнительно в Вол-
гоградской области создана систе-
ма прямой поддержки ветеранских 
организаций — от предоставления 
помещений, компенсации расходов 
на их аренду до выделения грантов 
на реализацию разработанных ве-
теранами проектов и инициатив. 
Руководитель областного совета 
ветеранов наделен полномочиями 
советника губернатора, его замести-
тели и руководители местных от-
делений — полномочиями советни-
ков и помощников руководителей 
органов исполнительной власти и 
местного самоуправления. Это дает 
ветеранскому сообществу допол-
нительную возможность активно 
участвовать в принятии решений. 
Реализация масштабных инфра-
структурных проектов, строительство 
целого ряда знаковых социальных 
объектов, комплексное благо-
устройство общественных про-
странств, памятных мест, дворовых 
территорий и решение других за-
дач проходили с непосредственным 
участием ветеранского сообщества, 
общественников, став основой для 
дальнейших преобразований в це-
лях повышения качества жизни 
людей, объединив вокруг этой за-
дачи активных граждан.

По материалам volgograd.ru.

Уважаемые предпринима-
тели Волгоградской области!

От всей души поздравляю вас с 
профессиональным праздником!

Сегодня предприниматели рабо-
тают во всех сферах жизнедеятель-
ности, вносят существенный вклад 
в развитие Волгоградской области, 
повышение качества жизни граждан.

Примите слова благодарности за 
ваш профессионализм, ответствен-
ность, созидательную энергию. Осо-
бая признательность и глубокое ува-
жение тем, кто в непростых условиях, 
вызванных пандемией, сохранил 
трудовые коллективы, освоил выпуск 
новых видов продукции, участвовал в 
реализации социальных проектов. 

Уважаемые предприниматели! 
Искренне желаю вам успехов в дости-
жении поставленных целей, стабиль-
ности, счастья и благополучия!

Александр БЛОШКИН,
председатель Волгоградской 

областной Думы.

Уважаемые   предпринима-
тели Алексеевского района!

Тепло и сердечно поздравляю вас 
с профессиональным праздником!

Сегодня мы отдаем должное людям, 
которые с большим упорством, настой-
чивостью и терпением по собственной 
инициативе осваивают экономическое 
пространство, проявляют себя в разных 
сферах деятельности. Осуществляя свою 
деятельность, наши предприниматели 
вносят значительный вклад в пополне-
ние бюджета  муниципального района, 
помогают решать насущные проблемы,  
создают рабочие места, участвуют в бла-
готворительных акциях.

Желаю вам  благополучия, процве-
тания бизнесу и успехов в реализации 
новых проектов и идей. Пусть предпри-
нимательская деятельность приносит 
вам ожидаемые результаты.  Здоровья 
вам, семейного счастья, надежных пар-
тнеров по бизнесу, стабильных доходов, 
выгодных сделок, удач и побед!

И.М.СВИНУХОВ,
 глава Алексеевского 

муниципального района.

Уважаемые предприниматели!
Поздравляю вас с Днем россий-

ского предпринимательства!
Это профессиональный празд-

ник инициативных, энергичных и 
талантливых людей, которые смогли 
организовать и развить собственное 
дело. Само появление праздника – 
свидетельство уважения к труду тех, 
кто, несмотря на многочисленные 
трудности, осваивает новые виды дея-
тельности, создает рабочие места, по-
вышает уровень жизни населения. 
Мы благодарны предпринимателям, 
которые ведут дело на алексеевской 
земле, активно участвуют в решении 
социальных проблем, вкладывают 
свой опыт и созидательную энергию 
в развитие района. 

Желаю успехов в реализации всех 
ваших планов, надежных деловых 
партнеров и процветающего бизнеса. 
Крепкого вам здоровья, семейного сча-
стья и благополучия, стабильных до-
ходов, выгодных сделок, удач и побед!

В.Ф.ГУРИНА, председатель 
Алексеевской районной Думы.

• 26 мая – День российского предпринимательства

Хорошо, когда мечты сбываются

…Свои детские мечты о 
собственном магазине Анна 
Валерьевна Корыстова из 
ст.Аржановской смогла вопло-
тить в реальность только в 31 год. 
А до этого был пройден немалый 
путь в разных профессиональных 
направлениях – делопроизвод-
стве, бухгалтерском учете. Но 
желание быть самостоятельной, 
иметь собственный бизнес все 
же пересилило страхи и сомне-
ния и привело к крутому поворо-
ту в судьбе…

Как индивидуальный предпри-
ниматель А.В.Корыстова зарегистри-
ровалась в марте 2017 года. Взяла в 
аренду помещение и открыла там 
продуктовый магазин «Бриз». Тор-
говая точка сразу же полюбилась ар-
жановцами – всегда свежий товар,  
качественная продукция, обширный 
ассортимент и внимательное от-
ношение к покупателям. Хотя, как 
признается сама Анна Валерьевна, 
поначалу было очень сложно, ведь 
приходилось методом проб и ошибок 
осваивать совершенно новую стезю. 
Опорой и поддержкой в ту пору ей 
стали родители – Татьяна Николаев-
на и Валерий Михайлович Акимовы, 
за что дочь им безмерно благодарна.

Сегодня Анна Валерьевна обеспе-
чивает продуктами не только жите-
лей ст.Аржановской, но и второй ста-
ницы поселения – Зотовской. Так как 
там не осталось стационарной торго-
вой точки, Акимова пошла навстречу 
просьбам местной власти, и осущест-
вляет регулярный подвоз продоволь-
ственных товаров в этот населенный 
пункт.

Есть у А.В.Корыстовой и своего 
рода общественная нагрузка. Она не-

сколько лет работала бухгалтером в 
местном жилищно-коммунальном 
предприятии ООО «Водснаб», а с ок-
тября прошлого года стала отвечать 
за работу этого учреждения еще и 
как руководитель. Дело хлопотное, но 
очень нужное для односельчан, по-
этому и не бросает данную работу.

А душевное равновесие Анна Ва-
лерьевна черпает из общения с уже 

взрослой 16-летней дочерью Алиной 
и со своими коллегами из танцеваль-
ного коллектива «Любава». Участие 
в художественной самодеятельности, 
по признанию нашей героини,  заря-
жает эмоционально и помогает чув-
ствовать себя более счастливой.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: А.В.Корыстова. 

Фото из личного архива..

Предприниматель Анна Корыстова еще в детстве представляла, 
как будет заведовать собственным магазинчиком
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Растет число самозанятых
• Нацпроекты

По данным пресс-службы областной 
администрации, более 31 тысячи жителей 
Волгоградской области в настоящее время 
зарегистрированы как самозанятые — с 
начала года их количество увеличилось 
почти на 10 тысяч. В Алексеевском районе 
статус «самозанятых» имеют 177 человек, 
уточнили в районном отделе экономики и 
управления муниципальным имуществом.

Чаще всего самозанятые трудятся в сферах 
дополнительного образования, красоты и здо-
ровья, грузоперевозок, сельского хозяйства.

Важно, что для обладателей этого статуса 
разработаны меры господдержки в рамках ре-
гионального проекта «Создание благоприятных 
условий для осуществления деятельности самоза-
нятым гражданам» нацпроекта «Малое и среднее 
предпринимательство и поддержка индивидуаль-
ной предпринимательской инициативы».

Самозанятые могут обратиться в центры 
«Мой бизнес» за консультацией, а также при-
нять участие в обучающих программах, семина-
рах, конференциях, форумах и круглых столах. 
Кроме того, представителям бизнеса доступен 
микрозайм по программе «Легкий старт» в раз-
мере от 150 тысяч рублей до одного миллиона 
рублей на срок до двух лет с процентной став-
кой от 4,25 % и 6% годовых при полном отсут-
ствии каких-либо дополнительных комиссий.

Новый налоговый режим, который  дей-
ствует с 1 июля 2020 года, пользуется высокой 
популярностью среди жителей региона, отмечает 
пресс-служба областной администрации. За 
полтора года Волгоградской области фактиче-
ски удалось выполнить четырехлетний план по 
вовлечению граждан в самозанятость. И работа 
в этом направлении будет продолжена.

  Наталия ГОЛУБЕВА.

Задумок много – будем воплощать
В текущем году МУП «Рынок» вносит коррективы 

в концепцию своей деятельности

• Актуальное интервью

В начале 2021 года в муници-
пальном унитарном предприятии 
«Рынок», что осуществляет 
свою деятельность в станице 
Алексеевской, произошла смена 
руководства. Новым директо-
ром МУП «Рынок» с 20 января 
назначен В.А.Резников. Наш 
корреспондент Наталия Голубе-
ва побеседовала с Владимиром 
Афанасьевичем о том, какие из-
менения уже наступили в работе 
главного рынка района, а каких 
- еще предстоит ожидать.

- Основной задачей работы на-
шего предприятия является создание 
благоприятных условий для торгов-
ли, повышение спроса на товары и 
продукцию, - рассказал В.А.Резников. 
- Со своей стороны мы уже предпри-
няли первые шаги по улучшению 
обстановки на территории рынка. 
Так, наведен порядок в помещениях 
крытого рынка, в том числе убраны 
частные холодильники, в которых 
продукцию оставляли до следующего 
рыночного дня. Теперь на рынке про-
дают только свежие продукты, про-
шедшие санитарную проверку. Всех 
продавцов мы обяжем носить спец-
одежду, те же требования будут рас-
пространяться и на контролеров рын-
ка. Ведь согласно законодательству, 
на подведомственной территории 
администрация рынка несет полную 
ответственность за качество реали-
зуемых продуктов, за соблюдение 
должных условий приема, хранения 
пищевых продуктов, санитарно-эпи-
демиологическое состояние торговых 
отделов, обеспечивает безопасность 
для людей. Именно этим мы и зани-
маемся вплотную.

- Стало заметным внешнее 
преображение торговых залов. 
Взялись за косметический ре-
монт?

- Да. В крытом рынке проводят-
ся ремонтные работы - идет замена 
электропроводки, электрощитов, 
устанавливаются светодиодные све-
тильники. Залы крытого рынка ожи-
дает капитальный ремонт и покраска. 
Конечная цель: постепенно сменить 
весь интерьерный вид торгового зала 
на более живой и привлекательный. 
Стоит добавить, что администрация 
МУП «Рынок» перебралась в другое 
место. Теперь наши кабинеты рас-
полагаются в здании бывшей на-
чальной школы, где мы тоже начали 
ремонтные работы. Уже заменили 
входные двери, отремонтировали 
и покрасили два входных крыльца, 
в ближайшее время планируем по-
стелить в коридоре новый линолеум. 
Помимо этого уже провели работы по 

укреплению и покраске плит ограж-
дения  и туалетов «зеленого» рынка, 
ведем ремонтные работы по фасаду 
административного здания. Плани-
руем отремонтировать кровлю двух 
входных тамбуров.

- Согласно уставной дея-
тельности ваше предприятие 
сдает в аренду помещения и 
землю под торговые площадки, 
торговые места. За это взимает-
ся определенная плата. На что 
идут вырученные деньги?

- Доходы МУП «Рынок» в ос-
новном идут на обустройство и под-
держание в порядке помещений, 
площадок, ограждения, освещения и 
проведение прочих мероприятий по 
оказанию помощи продавцам и поку-
пателям. Часть полученных средств 
идет на налоги и прочие обязатель-
ные выплаты, а также на содержание 
администрации рынка и заработную 
плату ее сотрудников.

- Администрация рынка 
обязана размещать на видном 
месте информацию о правилах 
торговли, оказываемых плат-
ных услугах, режиме работы 
рынка и т.п. Вы планируете 
ту наглядную информацию, 
которая уже есть на рынке, до-
полнять и расширять?

- Обязательно. Что-то будет до-
бавлено, другое обновлено. Упор 
сделаем на большую наглядность и 
рекламу. Последняя будет как наруж-
ной – баннеры, растяжки на заборе 
и стенах зданий рынка, так и через 
местные средства массовой информа-
ции, и посредством громкоговорите-
ля. Помимо этого на рынке в обяза-
тельном порядке будут установлены 
контрольные весы.

- Скажите, планируется 
ли поднятие вопроса о проезде 
транспорта, не относящего-
ся к торговле, по территории 
рынка? Уж слишком бескон-
трольно там «гарцуют» лег-

ковушки, бывает что и ма-
шины покрупнее на рыночной 
площади появляются без вся-
кой на то причины.

- Это злободневная тема, так как 
асфальтовое покрытие территории 
рынка уже далеко от идеального, а 
местами и вовсе - оставляет желать 
лучшего. В связи с этим решением 
районной комиссии по Безопасности 
дорожного движения проезд по тер-
ритории рынка будет закрыт для по-
стороннего транспорта, о чем будут 
извещать дорожные знаки у каждого 
въезда в рынок: «Проезд запрещен» 
и табличка «Кроме транспорта, об-
служивающего торговые точки (ма-
газины), и спецтехники». Уже есть 
заделы, чтобы на въездах в рынок 
установить шлагбаумы.

- Для наглядности можете 
перечислить торговые точ-
ки и объекты оказания услуг, 
которые расположились «под 
крылом» МУП «Рынок»?

- В арендуемых помещениях быв-
шей начальной школы сегодня рас-
полагаются: администрация рынка, 
фотосалон, косметические магазины, 
страховое агенство «Согаз», мага-
зин А.А.Запалацкого, «Ритуальные 
услуги», один кабинет оставлен для 
оформления под малый банкетный 
зал. В другом здании рынка сданы 
в аренду помещения под магазины 
«Марафон» и «Двери». В бывшем 
помещении администрации рынка 
теперь работает фото-видеосалон. Го-
товимся к открытию точки общепита 
– это будет «Пельменная» или кафе. 
Но это уже из планов на будущее.

- А таких планов много? 
Алексеевцев ждет что-то но-
вое на местном рынке?

- Задумок и мыслей много. На-
пример, организовать детское летнее 
кафе на открытом воздухе, запустить 
по выходным дням на площадках 
рынка катание на детских электромо-
билях и многое другое.

Поставщикам на пользу
• Господдержка

Повысить финансовую устойчивость 
и конкурентоспособность продукции, 
усилить эффективность управления про-
изводством и увеличить объемы произ-
водства смогут участники программы 
«Выращивание». Как уточняет сетевое 
издание РИАЦ, проект реализуется регио-
нальным центром «Мой бизнес».

К участию в программе «Выращивание» 
приглашаются производители Волгоградской 
области, стремящиеся к дальнейшему разви-
тию в качестве поставщиков (исполнителей, 
подрядчиков) при осуществлении закупок то-
варов, работ, услуг крупными заказчиками по-
участвовать в программе «Выращивание». По 
данным специалистов центра «Мой бизнес», 
проект представляет собой комплекс мероприя-
тий, направленных на оказание мер поддержки 
малому и среднему бизнесу, в целях повышения 
уровня их технологической готовности, кон-

курентоспособности и развития в качестве по-
ставщиков (исполнителей, подрядчиков) при 
осуществлении закупок товаров, работ, услуг 
крупными заказчиками.

Программа реализуется на безвозмездной 
основе в рамках регионального проекта «Аксе-
лерация субъектов малого и среднего предпри-
нимательства», обеспечивающего достижение 
целей и показателей национального проекта 
«Малое и среднее предпринимательство и под-
держка индивидуальной предпринимательской 
инициативы» при поддержке Министерства 
экономического развития РФ и комитета эконо-
мической политики и развития Волгоградской 
области. 

Уточнить информацию о проекте можно в 
Центре инжиниринга Волгоградской области. 
Контакты для связи со специалистами: 8 (8442) 
32-00-04; е-mail: civo34@mail.ru.

Наш корр.

Для обладателей этого статуса 
в Волгоградской области разработаны 

и активно действуют меры господдержки

Программу «Выращивание» для бизнеса 
запустили в Волгоградской области

Да будет свет!
• Госпрограммы

Реализация губернаторской 
программы модернизации улич-
ного освещения, а также во-
просы развития газомоторной 
инфраструктуры были рассмо-
трены на одном из областных 
совещаний с участием органов 
местного самоуправления и 
представителей ресурсоснабжаю-
щих организаций региона, ко-
торое прошло в формате видео-
конференцсвязи.

Как сообщает пресс-служба об-
ластной администрации, на заседании 
были подведены итоги реализации в 
2020 году госпрограммы «Энергос-
бережение и повышение энергетиче-
ской эффективности Волгоградской 
области» в части модернизации си-
стем уличного освещения в муници-
палитетах. В рамках этой программы в 
регионе были обновлены и построены 
с нуля почти 400 километров линий, 
установлено более девяти тысяч энер-
гоэффективных светильников. При 
этом в ряде сел Старополтавского, Го-
родищенского и Ленинского районов 
централизованное уличное освещение 
было построено впервые.

Утверждена программа мероприя-
тий на 2021 год. Всего по Волгоград-
ской области предстоит обновить и 
построить линии освещения в 259 
населенных пунктах, где проживают 
более 316 тысяч человек. Совместно 
с органами местного самоуправле-
ния проработаны этапы реализации 
мероприятий на местах, рассмотре-
ны проблемные вопросы. Губерна-
торская программа модернизации 
наружного освещения рассчитана до 
2024 года включительно, она охватит 
870 населенных пунктов Волгоград-
ской области.

В Алексеевском районе в текущем 
году  по программе «Энергосбере-
жение и повышение энергетической 
эффективности Волгоградской об-
ласти» работы по восстановлению 
электроосвещения улично-дорожной 

сети будут проведены в 11 населен-
ных пунктах. Как уточнили в отде-
ле по строительству, архитектуре и 
ЖКХ администрации Алексеевского 
муниципального района, новое ос-
ветительное оборудование появит-
ся в ст. Алексеевской, х. Рябовском, 
ст. Аржановской, х. Поляновском, 
х. Реченском, х. Скулябинском, х. 
Чечеровском, х. Яминском, ст. Усть-
Бузулукской, х. Нестеровском, х. Гу-
щинском. В районе утверждены кар-
ты-схемы по каждому населенному 
пункту, с указанием на них предпо-
лагаемых точек установки светильни-
ков, опор системы освещения и пред-
варительных протяженностей сетей 
электроснабжения. Устанавливать 
будут светодиодное оборудование, 
учитывая его  энергоэффективность, 
минимальные требования к обслу-
живанию и малые размеры, т.е. вы-
бранное к применению осветитель-
ное оборудование будет удобным в 
эксплуатации и обслуживании, будет 
обеспечивать максимальный срок 
службы и соответствовать современ-
ным стандартам энергосбережения.

Возвращаясь к областному сове-
щанию, также стоит добавить, что в 
ходе видеоконференции были пред-
ставлены планы до 2024 года по реа-
лизации государственной программы 
«Развитие энергетики» в части рас-
ширения рынка газомоторного то-
плива. В числе мероприятий — строи-
тельство газозаправочных станций, а 
также увеличение количества транс-
портных средств, использующих 
компримированный природный газ 
в качестве моторного топлива. Было 
отмечено, что в 2021 году в Волго-
градской области по программе суб-
сидирования планируется построить 
6 автомобильных газонаполнитель-
ных компрессорных станций — таким 
образом, их общее число в регионе 
возрастет до 40 единиц.

Наталия ГОЛУБЕВА.

В Волгоградской области в 2021 году 
модернизируют освещение 
в 259 населенных пунктах

Романтичные цветы
• Туризм

В преддверии сезона отпусков 
аналитики интернет-сервиса для раз-
мещения объявлений составили топ 
самых красивых озер страны. Одним 
из самых красивых водоемов России 
специалисты «Авито. Недвижимо-
сти» назвали озеро лотосов.

Это небольшое озеро расположе-
но в Волго-Ахтубинской пойме, уточ-
няет  «Волга-Медиа.ру». Каждое лето 
в августе туристы приезжают на него 
полюбоваться цветущими красными 
лотосами. Увидеть эти растения мож-
но в Астраханской области, на Даль-

нем Востоке, но волгоградские лото-
сы считают более романтичными и 
душевными.

Также в топ самых красивых озер 
России вошли Ладожское, Селигер, 
Телецкое, Ханка, Баскунчак, розовые 
озера Крыма, Кезенойам, Сейдозеро, 
Байкал, Бурсоль и Большое Яровое. 

Добавим, что в области развитие 
внутреннего туризма и продвижение 
потенциала малых городов – одно из 
приоритетных направлений в работе 
региональной власти.

Наш корр.

Озеро лотосов считают одним 
из самых красивых водоемов России



В «Президентских состяза-
ниях»  приняли участие  семи-
классники, а в «Президентских 
спортивных играх»  -  учащиеся 
2006-2007 г.р. из Алексеевско-
го, Новониколаевского и Ново-
аннинского районов. К сожале-
нию, Урюпинский и Нехаевский 
районы не смогли принять уча-
стие в соревнованиях.

В программу «Президентских 
состязаний» входили спортивное 
многоборье (тесты) и эстафетный бег, 
а в программу «Президентских спор-
тивных игр» - волейбол, баскетбол 
и настольный теннис. Честь нашего 
района на «Президентских состя-
заниях» защищали учащиеся Алек-
сеевской школы: Дмитрий Клинцов, 
Кирилл Ларин, Иван Тамахин, Ека-
терина Дьяконова, Анна Проценко, 
Дарья Худякова, которые уверенно 

одержали победу. Серебро досталось 
спортсменам из  Новоаннинского 
района, третье место   - новониколаев-
ским учащимся. Теперь алексеевцы 
отправятся в город Камышин на фи-
нальный этап соревнований, который 
состоится с 31 мая по 02 июня. 

В «Президентских спортивных 
играх» также приняли участие алек-
сеевские школьники в составе: Артем 
Асеев, Кирилл Канавин, Дмитрий 
Клинцов, Кирилл Ларин, Дмитрий 
Рябов, Артем Столетов, Анна Баталь-
щикова, Екатерина Дьяконова, Анна 
Петрушина, Анна Проценко, Мар-
гарита Федотова, Дарья Худякова. 
К сожалению, в этих соревнованиях 
нашим спортсменам повезло мень-
ше, они завоевали бронзу, серебро 
досталось Новоаннинскому району, 
золото – спортсменам из  Новони-
колаевского района. Администрация 

ДЮСШ благодарит за слаженное 
судейство и хорошую организацию 
соревнований главных судей и судей-
скую бригаду: Д.В.Васильева (глав-
ный судья), В.В.Капшука (главный 
судья), В.А.Валько, С.А.Рустицкого, 
А.И.Александрина, В.В.Панкратова, 
О.В.Павлова.

Все победители были награждены 
Почетными грамотами. От всей души 
поздравляем команду нашего района 
с победой в «Президентских состяза-
ниях» и желаем ребятам удачных вы-
ступлений и высоких результатов на 
областных соревнованиях!

А.В.СТАВИЦКАЯ, 
заместитель директора по 

учебно-воспитательной работе 
Алексеевской ДЮСШ.

Фото автора
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Полезная беседа
• Встречи

В Алексеевском ДОСААФ состоялась встреча 
настоятеля Храма Михаила Архангела

 с молодыми учащимися УСТК 

Летние группы всегда «мо-
лодежные», так как в УСТК при-
ходят на обучение школьники 
и студенты, у которых летние 
месяцы – это пора каникул и от-
дыха. И в этот раз группа прак-
тически вся допризывного и 
призывного возраста. 

Недавно, по просьбе руководства 
Алексеевского ДОСААФ состоялась 
встреча настоятеля Алексея, иерея 
Храма Михаила Архангела станицы 
Алексеевской Урюпинской епархии 
с учащимися УСТК. Важно отметить, 
что отец Алексей также является  чле-
ном  новой группы,  которая  прохо-
дит сейчас обучение в автошколе. За 
время существования Алексеевского 
ДОСААФ  такое произошло впервые.

 Для беседы была выбрана тема: 
«Взаимоотношения в  обществе». 
Отец Алексей, как неординарный и 
творческий человек, так построил 
свой разговор с подростками, что они 
с первых минут активно включились 
в обсуждение, проявляя живой инте-
рес к теме обучения в автошколе.

Отношения в группе строятся на тех 
же ценностях, что и в семье: на проявле-
нии доброжелательности, взаимопони-
мании, взаимоуважении, стремлении 
прийти на помощь, в умении видеть 
и слышать человека, который рядом. 
Общие интересы, совместная учеба, 
взаимопонимание способствуют укре-
плению дружбы в коллективе. Необхо-
димо научиться быть терпимым и вни-
мательным друг к другу. Ведь сплочение 
и развитие  коллектива создаст комфорт-
ный климат для вашего творческого са-
мовыражения и проявления активности.

Беседа настоятеля храма отца 
Алексея была направлена на то, что-
бы обратить внимание подростков на 
значение культуры поведения и осоз-
нание каждым нравственной основы 
своих поступков, которыми и опреде-
ляется истинная ценность человека. 
Была затронута тема событий, про-
изошедших в г.Казани.  Разговор ока-
зался содержательным и полезным. 

В.А.БЕДРЕИНА, начальник 
Алексеевского УСТК ДОСААФ.

Фото Ольги ПОПОВОЙ.

 «Быстрее, выше, сильнее»
• Спорт

14 мая на стадионе станицы Алексеевской прошел летний 
фестиваль ГТО среди учащихся образовательных учреждений 
Спортивная программа  муници-

пального этапа фестиваля  состояла 
из тестов, включенных в программу 
испытаний комплекса ГТО, в соот-
ветствии с требованиями единой 
всероссийской спортивной класси-
фикации. Очное участие в фестивале 
приняли  команды из Ларинской, Алек-
сеевской, Большебабинской, Солон-
цовской, Шарашенской, Яминской, 
Трехложинской, Усть-Бузулукской, 
Стеженской школ и ГКОУ «Алексеев-
ский казачий кадетский корпус им. 
Г.Н.Трошева». Заочно приняли уча-
стие еще четыре команды из Рябов-
ской, Аржановской, Краснооктябрь-
ской и  Реченской школ.

 В первой ступени у девушек 
лучший результат показала  Софья 

Топоркова (МБОУ Усть-Бузулукская 
СШ), набрав 350 очков. У юношей 
Алексей Емельянов (МБОУ Алексеев-
ская СШ) -  327 очков. Во второй сту-
пени лучшей была Анастасия Махо-
нина (346 очков), среди мальчиков 
- Максим Ефремов  (299 очков), оба 
из Алексеевской школы.  В третьей 
ступени впереди оказалась стежин-
ская спортсменка  Наталья Лушни-
кова, набрав  311 очков, у  юношей 
представитель Алексеевского ККК 
Виталий Поляков с результатом  300 
очков. В четвертой  ступени - Ана-
стасия Баштанюк (294 очка, МБОУ 
Шарашенская СШ), среди мальчиков 
Иван Пономарев (336 очков). Пятая 
ступень - Мария Аникеева (314 оч-
ков) и  Никита Лутков (309 очков) из 

Алексеевской школы. Таким образом,  
в общекомандном зачете первое ме-
сто заняла МБОУ Алексеевская СШ, 
второе место -  МБОУ  Яминская СШ 
и почетное третье МБОУ Большеба-
бинская СШ. Из числа лучших участ-
ников будет сформирована команда, 
которая представит наш район на 
зональном  этапе летнего фестиваля 
ВФСК ГТО Волгоградской области. 

Желаем нашим участникам одер-
жать победу на зональном этапе и 
выйти в финал на региональный 
этап соревнований.

Ю.В.ВАСИЛЬЕВ, директор МБУ 
ДО Алексеевской ДЮСШ. 

Фото из архива Алексеевской 
ДЮСШ.

Важно быть примером
• Вести из школ

На страницах нашей «рай-
онки» мы не раз рассказывали о 
творческой и активной молодежи  
Алексеевского района.  Сегодня мы 
хотим познакомить читателей  те-
матической странички «До 16-ти и 
старше» с  ученицей  МБОУ Рябов-
ской СШ Анастасией Махалиной.

 «Отличница, активная, в учебе 
добросовестна, инициативна, девушка 
всегда проявляет упорство и настойчи-
вость в достижении цели. Она деятель-
ная, коммуникабельная, с широким 
кругозором и большим стремлением к 
самообразованию» - именно так харак-
теризуют Анастасию учителя школы. А 
еще ей без труда поддаются как точные 
науки, так и предметы гуманитарного 
цикла.  Девушка отдает предпочтение 
таким предметам, как  русский язык, 
литература, биология, химия. Любит 
спорт, участвует и занимает призовые 
места  в школьных и районных  спор-
тивных соревнованиях и  олимпиадах. 
Имеет Золотой знак ГТО.  

 Стоит отметить, что девушка ак-
тивно участвует  во всех внеклассных 
мероприятиях школы, художествен-
ной  самодеятельности Рябовского 
КДК, занимается в ВИА «Наследни-
ки», неоднократный участник и побе-
дитель районных смотров- конкурсов.  
Анастасия  награждена   дипломами 
за участие в школьных, районных и  
областных  конкурсах различного на-
правления. Ей интересны новые зна-

ния, благодаря чему она успешно реа-
лизует себя в творческой, проектной и 
исследовательской деятельности. Она 
становилась победителем и призером 
районных конкурсов художествен-
ного слова, в частности  «Прошлое и 
будущее родного края», «Стихи, рож-
денные войной». Является призером  
регионального конкурса проектов по 
современной детской литературе. 

По характеру Анастасия Махалина 
является скромной, доброй, порядоч-
ной  девушкой. Она культурна в обще-
нии, обладает чувством собственного 
достоинства, мечтает работать с моло-
дежью и быть нужной людям. После 
окончания школы планирует получить 
профессию журналиста и внести свой 
вклад в развитие родного края.

Фото МБОУ Рябовской СШ.

Всем привет,  дорогие читатели!
Поздравляю всех учащихся с окончанием 

учебного года и с началом летних каникул! 
Для выпускников в минувшую субботу, 
22 мая,  школьный звонок стал действи-
тельно последним.  Хочется им пожелать 
счастливого пути, ведь теперь они  всту-
пают во взрослую, самостоятельную 
жизнь. Впереди экзамены,  и я желаю вам 
удачи! Ни пуха, ни пера! 

Ее уважают за доброжелательность, 
открытость и веселый нрав…

Впереди финал
• Знай наших!

В Алексеевском районе прошел зональный этап 
Всероссийских спортивных соревнований школьников 
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ПОЗДРАВЛЯЕМ
Тружеников ОАО «РАО Алексеевское», 
отмечающих дни рождения в мае:

С.В.Панфилова (24.05);
А.В.Игнатьева (25.05);
Д.С.Колотева (25.05).

Желаем в день рождения благ,
 Удач, успехов, дней прекрасных.

 И жизнь идет пусть только так:
 Чтоб было в ней добро 

                               и счастье.
Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

Реклама

Тружеников ООО «КЛЮЧ-АГРО», 
отмечающих дни рождения в мае:

А.С.Семина (22.05);
А.И.Бугрова (23.05);

М.В.Пономарева (25.05).
Уюта, достатка, комфорта, добра,
 Жить без бед, горя и зла,

Улыбок, открытий, счастья
 сполна,

 Чтоб жизнь удивительной, 
                              яркой была!

Администрация
ООО «КЛЮЧ-АГРО».

УВАЖАЕМЫЕ АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
Началась подписка на газету «Прихоперье» 

НА ВТОРОЕ ПОЛУГОДИЕ 2021 года.
ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» 

ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

ПРОДАЮ трактор МТЗ-80,
в хорошем состоянии. 

Тел.8.904.776.95.42.
Реклама

МУП «Рынок» сдает 
помещения в аренду.
Тел.:8.904.752.42.60, 

3-10-38.

• Служба 01

Огонь беспечности не прощает!

В соответствии с постановлением 
Губернатора Волгоградской области 
от 17.05.2021 года №356 введены 
следующие дополнительные меры 
пожарной безопасности: запрет на 
разведение костров, сжигание му-
сора, сухой растительности (в том 
числе стерни, пожнивных и порубоч-
ных остатков, сухой травы, листвы, 
камыша), проведение всех видов по-
жароопасных работ, кроме мест, спе-
циально отведенных для указанных 
видов работ.

Нарушения требований пожар-
ной безопасности в условиях осо-
бого противопожарного режима в 
соответствии с ч.2 ст. 20.4 Кодекса 
Российской Федерации об админи-
стративных правонарушениях влекут 
наложение административного штра-
фа на граждан в размере от двух до че-
тырех тысяч рублей;  на должностных 
лиц — от пятнадцати до тридцати ты-
сяч рублей; на лиц, осуществляющих 
предпринимательскую деятельность 

без образования юридического лица  
- от тридцати до сорока тысяч рублей; 
на юридических лиц — от четырехсот 
до пятисот тысяч рублей.

Требования пожарной безопасно-
сти должны соблюдаться независимо 
от времени года и погодных условий. 
Огонь беспечности, шалости, надеж-
ды на авось - не прощает! 

Уважаемые жители Алек-
сеевского района! Соблюдайте 
требования пожарной безопас-
ности! Не доводите ситуацию 

до крупных штрафов, а тем 
более, до пожаров!

При обнаружении пожара или 
признаков горения необходимо:

- немедленно сообщить об этом 
по телефону 101 в пожарную охрану 
или 112 в ЕЕДС с указанием наимено-
вания объекта, где произошел пожар, 
адреса места его расположения, места 
возникновения пожара, а также фа-
милии сообщающего информацию;

- принять меры по эвакуации лю-
дей, а при условии отсутствия угрозы 
жизни и здоровью людей меры по ту-
шению пожара в начальной стадии.

Отдел надзорной деятельности 
и профилактической работы по 
Алексеевскому, Киквидзенско-
му и Новоаннинскому районам 

УНДиПР ГУ МЧС России по 
Волгоградской области.

С 18 мая текущего года на территории волгоградского  региона 
действует особый противопожарный режим

• Актуально
ПОПУЛЯРНОСТЬ ВЫРОСЛА 

В компании объясняют это тем, 
что потребители по достоинству оце-
нили преимущества оплаты электро-
энергии через онлайн-сервисы «Вол-
гоградэнергосбыт». Это отсутствие 
комиссии и быстрота выполнения 
платежа. Не нужно никуда ходить, 
стоять в очередях и тратить время на 
ожидание – достаточно найти 1-2 ми-
нуты свободного времени.

Как сообщает пресс-служба ком-
пании, способы оплаты онлайн до-
статочно просты даже для тех, кто не 
проводит в интернете основную часть 

времени, например, людей пенсион-
ного возраста.  Фактически, и бумаж-
ные квитанции уже не нужны – мож-
но отказаться от их получения, а вся 
документация по расчетам будет со-
храняться в личном кабинете.

«Волгоградэнергосбыт» реко-
мендует: если вы еще не пробовали 
сервисы онлайн-оплаты за электро-
энергию,  зарегистрируйтесь в Лич-
ном кабинете на сайте или скачайте 
приложение – вы сможете совершать 
платежи, контролировать состояние 
лицевого счета, передавать показа-

ния, направлять  документы и решать 
другие вопросы со специалистами 
компании.

Способы онлайн-оплаты электро-
энергии без комиссии:

- Оплата без регистрации на сайте 
компании: доступен на главной стра-
нице официального сайта компании 
https://energosale34.ru. Клиентам 
достаточно внести данные своего ли-
цевого счета и сумму оплаты, чек об 
оплате придет на указанную почту.

- Оплата в Личном кабинете на 
сайте компании: в этом случае потре-

буется зарегистрироваться в Личном 
кабинете. Регистрация стандартна, 
как и на любом другом сайте. Кроме 
того, в своем Личном кабинете на 
сайте компании абонент может пере-
дать показания счетчика, направить 
документы и заявления, получить 
консультации специалистов и т.д.

- Оплата в мобильном приложе-
нии: удобен для оплаты с мобильных 
устройств в один клик, особенно при 
использовании таких сервисов, как 
Google Pay и Apple Pay. 

Наш корр.

Объем онлайн-оплаты  на главной странице сайта, в личном кабинете 
и в мобильном приложении «Волгоградэнергосбыт» вырос практически вдвое 

по сравнению с прошлым годом

21 апреля в своем Послании Пре-
зидент анонсировал новые меры со-
циальной поддержки семей с детьми, 
в том числе о выплате на каждого 
школьника по 10 000 рублей к ново-
му учебному году, которая заплани-
рована на середину августа Но уже 
сейчас предложения получить вы-
плату на школьника поступают от мо-
шенников.

Пожалуйста, будьте бдительны! 
Остерегайтесь рассылок, имитирую-
щих дизайн портала Госуслуг, кото-
рые обещают получение выплат уже 
сейчас. Такие письма содержат внеш-
ние ссылки и предполагают кражу 
персональных данных.

Напоминаем, Пенсионный фонд 

никогда не запрашивает данные бан-
ковских карт! Сведения, необходи-
мые ПФР для перечисления выплат, 
имеются в распоряжении ведомства 
и/или указываются в заявлениях, по-
ступающих непосредственно от самих 
граждан. Рекомендуем не переходить 
по сомнительным ссылкам и не со-
общать реквизиты своих документов 
третьим лицам.

Вся достоверная информация по 
выплатам будет опубликована позд-
нее и на официальных источниках 
информации: на официальном сайте 
ПФР – pfr.gov.ru и на сайте Госуслуг 
gosuslugi.ru.

Источник: pfr.gov.ru.

•Важно знать

Мошенники обещают 
выплату уже в мае

Как отметили в пресс-службе Бан-
ка РФ, на новой банкноте будут круп-
ные контрастные цифры и надписи, 
а также рельефные метки для удоб-
ства незрячих людей. По цвету новая 
100-рублевая купюра будет похожа 
на существующую, однако она будет 
различаться по оттенку. Размер не из-
менится. Это будут первые обновлен-
ные банкноты, далее выпустят новые 
банкноты в 1000 и 5000 руб. На ли-
цевой стороне купюр номиналом 10, 
500, 1000 и 5000 руб. появятся виды 
Новосибирска, Пятигорска, Нижнего 
Новгорода и Екатеринбурга, а на обо-

ротной стороне — пейзажи Сибир-
ского, Северо-Кавказского, Приволж-
ского и Уральского федеральных 
округов. На лицевой стороне банкнот 
номиналом 50 и 100 руб. останут-
ся изображения Санкт-Петербурга 
и Москвы. Совет директоров Банка 
России ранее утвердил концептуаль-
ный эскиз обновленной сторублевки, 
который включает такие символы 
города, как Красная площадь, центр 
«Зарядье», Шуховская башня, здание 
МГУ на Воробьевых горах.

Наш корр.

•Это интересно
Дизайн изменится
В 2022 году начнут ходить 

новые 100-рублевые купюры

КФХ «Лучистое» будет прово-
дить периодические наземные и 
авиахимобработки посевов с/хо-
зяйственных культур на террито-
рии Поклоновского с/поселения с 
15.05.21г. по 15.09.21г.

Реклама

Закупаю КРС, свиней. Тел.8.904.431.48.88.


